

Depuis le 7 octobre 2023, la Palestine occupée est soumise à une campagne de terreur et de destruction, orchestrée par l'État impérialiste et colonialiste d'Israël avec le soutien de gouvernements occidentaux comme ceux de Biden et Macron. Des milliers de vies brisées, des familles décimées, des enfants privés de tout espoir. Le silence ne peut plus être une option.

Face à l'oppression et à la barbarie, le collectif Justice et Paix 72 appelle à se rassembler pour une veillée solennelle. Ensemble, dénonçons ce génocide, exigeons justice et portons la voix des opprimés.

Rendez-vous lundi 7 octobre (18h) à la place de la République au Mans pour un die-in et une occupation, symboles de résistance. Le bruit des drones résonnera comme la voix des victimes...

Ne restons pas silencieux face à l'injustice.

Soyons nombreux car la solidarité est notre force !

